

Cuenta con 816 mil estudiantes y 48 mil docentes. Inició con las clases presenciales en junio y posteriormente en agosto. Aun sin la publicación de los protocolos de salud del estado, hubo una gran respuesta en el regreso

a la presencialidad, reportando incluso una asistencia superior al 50% de la matrícula y al 80% de los planteles. El estado hizo énfasis en la realización de pruebas diagnósticas, pero no se dio mayor información al respecto. Tampoco hubo información precisa sobre la rehabilitación de la infraestructura.

DESAFÍOS EDUCATIVOS¹

Caída de la matrícula





Problemas de aprendizaje prepandemia³

Se ubicaban en el nivel de logro más bajo en:

Superior -0.1%

Transición educativa Secundaria → Media Superior (EMS)



Cobertura en EMS



Desempleo en jóvenes² (20-29 años)





83

1. SEP. (2022). Estadísticas educativas, formato 911. Ciclo escolar 2020-2021 vs 2019-2020.

2. INEGI. Encuesta Nacional ENOE 2021.

- 3. SEP (2018). Resultados de Planea EMS 2017.

Matemáticas

DE CADA 10

: Nota: Cobertura es el número de jóvenes de 15 a 17 años que asisten a nivel Medio : Superior.





Comunicación





EL PLAN

de regreso a clases presenciales

- El siete de junio se reabrieron por primera vez
 las escuelas en la entidad. Posteriormente, el
 30 de agosto, se dio el regreso para el ciclo
 escolar 2021-2022. El estado no publicó sus
 propios protocolos ni sus planes fueron de fácil acceso. Se dijo constantemente que se realizaban pruebas diagnósticas y de nivelación,
 pero no se dio más información al respecto.
- ◆ Afectaciones a los aprendizajes: Las autoridades informaron que se llevaban a cabo pruebas diagnósticas tal como lo plantea el calendario federal de la SEP, mas no dieron mayor información ni resultados.
- Mejorar las condiciones de infraestructura: Al menos el 10% de las escuelas del estado necesitaban inversiones en infraestructura. El estado no informó los montos que destinaría para arreglarlas ni cuándo lo haría.
- Protocolo de salud: El gobierno siguió los lineamientos del protocolo federal. Dentro de su página de internet, las ligas hacia los protocolos abren páginas inexistentes.











experiencia del regreso a clases

El 7 de junio se reabrieron las puertas de algunas escuelas, esperando la participación del **15% de las escuelas**. Ya en el nuevo ciclo escolar, las clases presenciales iniciaron el 30 de agosto, con la participación del **40% de la matrícula estudiantil y el 72.96% de las escuelas**. En el municipio de San Luis Potosí, se informó que la asistencia fue del **90% de la matrícula** durante las primeras semanas de clases.

A mediados de septiembre se informó que había regresado a la presencialidad el **84% de los planteles y el 51.4% de los alumnos**. Ante el llamado nacional de regresar a la presencialidad total, la nueva administración

estatal informó que solo lo harían hasta que la Secretaría de Educación estatal lo considerara viable. Para esto invertirían **40 millones de pesos** en sanitización y equipos escolares.

Los desafíos por atender

- No se dieron resultados sobre el rezago educativo y la evaluación diagnóstica de los alumnos.
- Informar sobre el estado de las escuelas y la rehabilitación de las mismas.
- Crear una estrategia de contención socioemocional para atender a la comunidad educativa.
- Publicar los protocolos de salud del estado y brindar las herramientas necesarias para el regreso seguro, asegurándose que sean de fácil acceso.









